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BL06 BRUSHLESS Buggy - 1:14 - RTR 
No. 3127

BL06 … der „große Bruder“ des Z-06 Buggy mit BRUSHLESS-Power. Der BL06 Brushless Buggy ist wie sein kleiner Bruder (Z-06) mit allen 
nur erdenklichen Tuningteilen „out oft he box“ ausgestattet. Aluminium Öldruckstoßdämpfer, Metall-Antriebswellen, Metall-CVD Kardans 
vorne, Aluminium Querlenkerhalterungen und Dämpferbrücken, Metall Rechts-/Links-Gewindestangen, Spezial-Servo-Saver, gekapseltes 
Getriebe sowie ein Aluminium-Chassis lassen keine Tuning-Wünsche mehr o昀昀en! Der BL06 ist ein 4WD Buggy mit brushless Motor, der 
mit einem 7,4 Volt LiPo-Akku angefeuert wird. Alternativ können 3S (11,1 Volt- optional erhältlich) LiPo Akkus verwendet werden um die 
Leistung nochmals zu steigern, somit sind Spitzengeschwindigkeiten von bis zu 80 km/h möglich. Die Grip Reifen auf Disk-Felgen bringen 
die Power auf die Straße und in das Gelände. Mittels der Dual-Rate kann die Maximalgeschwindigkeit per Fernsteuerung stufenlos reduziert 
werden (Maximalgeschwindigkeit 0 – 100 % einstellbar!). Somit ist das Modell auch bestens für Anfänger geeignet um in den RC-Sport 
einzusteigen! Die Fernsteuerung bietet ein weiteres Highlight … diese hat eine integrierte Handy-Halterung. Sie können Ihr Smartphone 
an der Fernsteuerung befestigen und haben somit die Möglichkeit z. B. Actionvideos selbst zu drehen, keine 3. Hand oder 2. Person zum 
Filmen nötig, Sie können sich voll auf die Steuerung Ihres Modells konzentrieren.

BL06 ... the „big brother“ of the Z-06 buggy with BRUSHLESS power. Like its little brother (Z-06), the BL06 brushless buggy is equipped with every 

conceivable tuning part „out of the box“. Aluminum oil pressure shock absorbers, metal drive shafts, metal CVD front gimbals, aluminum control arm 

mounts and shock towers, metal right/left threaded rods, special servo saver, encapsulated gearbox and an aluminum chassis leave no tuning wishes 

unful昀椀lled! The BL06 is a 4WD buggy with a brushless motor, which is powered by a 7.4 volt LiPo battery. Alternatively, 3S (11.1 Volt - optionally available) 
LiPo batteries can be used to increase the performance even further, making top speeds of up to 80 km/h possible. The grip tires on disc rims bring the 
power to the road and o昀昀-road. Using the dual rate, the maximum speed can be continuously reduced via the remote control (maximum speed 0 - 100 % 
adjustable!). This makes the model ideal for beginners to get into RC sport! The remote control o昀昀ers another highlight ... it has an integrated cell phone 
holder. You can attach your smartphone to the remote control and thus have the opportunity to shoot action videos yourself, for example, no 3rd hand or 
2nd person required for 昀椀lming, you can concentrate fully on controlling your model.

* Irrtum und Änderungen (Farbe/Beschriftung/Ausstattung usw.) sind möglich! 

   Abbildungen teils von Prototypen und nicht exakt mit der Serie identisch.

Technische Daten

tecnical data

Maßstab / scale 1:14 RTR
Antrieb / drive 4WD brushless

Länge / lenght 310 mm
Breite / width 205 mm
Höhe / high 120 mm
Radstand / 

wheelbase
186 mm

Gewicht  / wight ca. 1000 g
Reifen / tires 73x27/31 mm
Top Speed 80 km/h (3S)

bis  zu  80 km/h

TopSpeed!
* Im 3S LiPo Betrieb möglich.

N°3127 BL06 Brushless Buggy - 4WD RTR
Buggy - RTR mit 2,4 GHz RC-Anlage, 7,4 Volt - 1500mAh LiPo Akku, USB-Lader
Buggy - RTR within 2.4 GHz system, 7.4 volt - 1500mAh LiPo battery, USB-charger

inklusiv:
included:

3S LiPo

möglich!


